
Grandi risultati a livello scientifico per il Liceo Statale “M. Curie”
di Giulianova.

Logo Liceo Curie
 

La studentessa Francesca Di Emidio (5B) del Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova si è aggiudicata la partecipazione alla
gara nazionale dei Campionati italiani di Fisica risultando prima classificata alla fase regionale dei Campionati di Fisica 2023
per  il  polo  di  Pescara per  l’Abruzzo che si  è  svolta  lo  scorso 13 febbraio  presso il  Liceo Scientifico Corradino D’Ascanio di
Montesilvano.

“Hanno partecipato alla manifestazione 94 studentesse e studenti in rappresentanza di 19 Istituti abruzzesi- spiega il prof.
Pierluigi D’annunzio referente del progetto – la gara nazionale si svolgerà in presenza a Senigallia presso il Liceo Scientifico
“Medi” da mercoledì 12 aprile a sabato 15 aprile 2023.”

Anche ai Campionati italiani di Astronomia, Francesca Di Emidio è rientrata tra i primi 10 a livello nazionale nella categoria
master e parteciperà – spiega il prof Gabriele Picciotti, referente del progetto – “alla finale nazionale che si terrà a Cortina
D’Ampezzo (BL), dal 18 aprile al 21 aprile 2023, presso l’Istituto omnicomprensivo statale “Valboite”.

Il prof. Picciotti, inoltre, ci comunica anche le studentesse e gli studenti ammessi alle finali regionali dei Giochi e Campionati
Internazionali della Chimica 2022-2023. Per la classe di concorso B: Gianluigi Addesso (5L), Giorgio Iannetti (4H). Invece per
il biennio, classe di concorso A:  Aurora Demetrio (2A), Valeria Di Carlo (2C), Pietro Morelli (2A), Martina Pichelli (1B), Luca
Tribuiani (2A) e Giuseppe Denny Visciotti (2A)

“La partecipazione ai vari Campionati Italiani e Internazionali con il pretesto della competizione, offre alle nostre studentesse
e studenti un’occasione di incontro con i ricercatori e di confronto con altri ragazzi – dichiara la Dirigente scolastica, prof.ssa
Silvia  Recchiuti  –  e  la  possibilità  di  coltivare  i  propri  interessi  e  passioni  in  uno  scenario  scientifico  di  ampio  respiro,
nell’assoluto  rispetto  delle  loro  qualità  morali  e  cognitive.”

Firmato  oggi  in  municipio  il  contratto  con  la  “Costruzioni  De
Cesare ing. Ulrico” la ditta chietina che realizzerà il primo lotto
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del Polo scolastico.

I nuovi spazi, nell’ex tribunale, ospiteranno le classi della Scuola Media Pagliaccetti. Il costo dell’opera è di circa 4 milioni di
euro. La durata presunta dei lavori, un anno e mezzo. Giornata storica, quella di oggi, per l’edilizia scolastica giuliese. In
municipio, questa mattina, è stato sottoscritto, con la ditta appaltatrice, il contratto dei lavori grazie ai quali si darà inizio alla
realizzazione  del  Polo  scolastico,  nello  stabile  dell’ex  tribunale.  L’edificio  di  via  Cerulli,  una  volta  ristrutturato,  ospiterà  le
classi della Media “Pagliaccetti”. L’impresa che si è aggiudicata l’appalto è la “Costruzioni De Cesare ingegner Ulrico” di
Chieti. L’importo dell’opera è di circa 4 milioni di euro. I tempi di riconsegna sono stati fissati in un anno e mezzo. Una volta
terminate le operazioni edilizie, alunni, docenti e personale, potranno tornare ad utilizzare un unico plesso, ubicato nella
parte alta della città. “Sarà una bella scuola – commenta l’assessore ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido – Un istituto
moderno, sicuro, funzionale, dotato di parcheggi e di un giardino. Dietro all’apertura di un cantiere, è ovvio, c’è sempre il
lavoro di molti. Anche in questo caso, mi è d’obbligo ringraziare l’ Ufficio tecnico, i dirigenti, la maggioranza. Captare i fondi,
predisporre il progetto, individuare la ditta: il rispetto ed il buon esito della successione degli atti amministrativi non era
scontato. Anche i tempi sono stati tagliati grazie ad un impegno che, ripeto, è stato armonico e collettivo”. “La data di oggi è
memorabile  –  aggiunge il  Sindaco  Jwan Costantini  –  La  firma del  contratto  è  la  risposta  più  efficace ed  eloquente  ad  una
lacuna strutturale che da troppi anni stava penalizzando l’offerta didattica giuliese. Ci abbiamo creduto tutti e posso dire alle
famiglie, non da solo ma con molti  altri,  che la scommessa del ritorno alla normalità, nel segno peraltro di un netto
miglioramento, è stata finalmente vinta”.

Presentato al  Kursaal,  il  primo piano di  marketing territoriale.
Tanti gli operatori turistici presenti, chiamati a fare rete avendo
ben presente gli obiettivi.
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Kursaal
L’ assessore Marco Di Carlo: ” E’ uno strumento prezioso, che va letto, compreso e condiviso”. Era presente una folta platea
di operatori turistici, negozianti ed esercenti, ieri, al Kursaal. A tutti loro, alle categorie che rappresentano e ai cittadini, è
non a caso rivolto il piano di marketing turistico presentato dall’assessore Marco Di Carlo, dal presidente della Consulta del
Turismo Andrea  Tafà  e  da  Mauro  Santinato,  responsabile  della  società  redattrice,  la  riminese  Teamwork  Hospitality.
All’incontro è intervenuto anche il Sindaco Jwan Costantini. Le pagine del progetto, 135, sono state illustrate sinteticamente
da Andrea Agazzani  della Teamwork.  Esse tracciano il  profilo del  comune di  Giulianova, una città troppo ricca di  risorse e
opportunità  per  non  scommettere  su  un  incremento  esponenziale  delle  presenze  e  non  puntare  su  un’offerta  che  sia
distintiva e non replicabile rispetto agli altri centri adriatici. Dalle interviste agli operatori turistici, è emersa, ed è questo
forse il fattore su cui occorre intervenire, la mancanza di una visione unica, di un senso di comunità. Recuperare questa
coesione di intenti è fondamentale per raggiungere quello che è stato indicato come il locomotore dell’ economia giuliese, il
turismo familiare. Se il Sindaco Costantini ha constato con soddisfazione la partecipazione attenta di tanti operatori ( segno,
ha detto, di “un’incoraggiante curiosità”) e se Andrea Tafà ha insistito sulla nascita di una “nuova idea di ospitalità”,
l’assessore  Di  Carlo  ha  esortato  tutti  a  far  vivere  il  piano,  a  far  sì  che  ogni  negozio,  ogni  esercizio,  diventi  un  Ufficio  di
informazioni turistiche. ” Il piano – ha detto – è in pubblicazione sul sito comunale. Perchè funzioni deve essere letto,
compreso e soprattutto condiviso dai diretti interessati e dalla collettività. Protagonisti di questa rivoluzione strategica sono
infatti gli imprenditori, ma anche le istituzioni e i cittadini. Sapere “dove vogliamo andare” (e scegliere la strada più breve
per  arrivarci)  è  una  sfida  possibile.  Allungare  la  stagione  dell’accoglienza  e  aumentare  l’offerta  sono  le  priorità  che
consentiranno di conquistare la vetta, ovvero quel milione di presenze che, per convenzione, segna l’ingresso di una città
nella ristretta cerchia dei centri turistici d’eccellenza”.

Giulianova. Prematura scomparsa della signora Stefania Seccia. Il
Sindaco  Jwan  Costantini  e  l’Amministrazione  Comunale
partecipano al dolore del notaio Roberto Lauro e porgono le più
sentite condoglianze.
Il Sindaco Jwan Costantini e l’Amministrazione Comunale si stringono al notaio Roberto Lauro per la perdita prematura
dell’amata moglie, la signora Stefania Seccia. “ Porgiamo al dottor Lauro, stimato professionista ed eccellente persona, le
nostre più sentite condoglianze – scrive il Sindaco Jwan Costantini – In queste ore di immenso dolore, ci stringiamo a lui, alla
sua famiglia, agli amici, nella speranza che l’abbraccio e la vicinanza di questa comunità possano essere di conforto e di
affettuoso sostegno”.

L’ Ecosportello da oggi operativo nella nuova sede dei “Portici”.
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I Portici
E’ operativo da oggi nella nuova sede del centro commerciale “I Portici”, l’ Ecosportello di Diodoro Ecologia. L’ufficio, fino a
ieri ubicato al Kursaal, si è trasferito nel complesso del quartiere Annunziata, più precisamente al piano tera della sua parte
retrostante, nell’ex sede della Protezione Civile. L’ Ecosportello fornirà tutte le informazioni richieste e le buste per una
corretta  differenziazione  dei  rifiuti.  Negli  stessi  locali  sono  disponibili  copie  degli  ecocalendari  relativi  ai  mesi
marzo/dicembre 2023. Gli  orari:  Lunedì-Mercoledì-Giovedì-Sabato 08:30/13:30 Martedì-Venerdì 14:00/18:00. Il  servizio è
inoltre contattabile al Numero verde: 800 701 601 Email: ecosportello.giulianova@diodoroecologia.it

L’imprenditore senegalese Nassir Aidara incontra il Sindaco Jwan
Costantini ed il Vice Sindaco Lidia Albani in vista del gemellaggio
Giulianova -Dakar promosso dal Circolo Colibrì.

Dakar chiama Giulianova. E Giulianova, nel primo giorno di marzo, risponde. Non è un caso, infatti, se proprio questa
mattina, accompagnato dal responsabile del “Circolo Colibrì” Egidio Casati, ha visitato la sede municipale Nassir Aidara,
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l’imprenditore senegalese responsabile a Dakar del  Colibrì  e  referente del  sindaco della città africana.  L’associazione
giuliese, com’è noto, sta lavorando da mesi per la concretizzazione del gemellaggio Giulianova-Dakar, iniziativa in grado di
spalancare nuovi orizzonti culturali e di porre in essere grandi opportunità di cooperazione economica. Dopo aver sostenuto
la popolazione del villaggio di Butembo e realizzato iniziative di solidarietà, collaborazione e dialogo con le istituzioni della
capitale,  Ambra  Di  Pietro  ed  Egidio  Casati  stanno  tessendo  una  rete  di  rapporti  per  definire  e  chiudere  positivamente  il
progetto  di  gemellaggio.  Nassir  Aidara  ha  visitato  Giulianova  ed  oggi  è  stato  presentato  ufficialmente  al  Sindaco  Jwan
Costantini ed al Vice Sindaco Lidia Albani, che hanno donato un volume sulla storia di Giulianova. L’imprenditore ha avuto
contatti anche con aziende locali, alimentari ma soprattutto operanti nella metallurgia e nella nautica. Il porto di Dakar, in
via  di  espansione,  conta  di  diventare  a  breve  il  più  grande  dei  cinque  continenti.  In  questa  sfida  di  sviluppo,  le  imprese
giuliesi potrebbero avere un posto privilegiato. A breve, il gemellaggio con Dakar sarà approvato dal Consiglio Comunale.

GIULIANOVA.  FORUM  CITTADINO  AREA  ANNUNZIATA:  incontro
aperto  con lo  storico  e  archivista  Dott.  Ottavio  Di  Stanislao

Il Tavolo Tecnico per la riqualificazione del parco attrezzato sportivo Annunziata si riunirà per la quarta volta giovedì 2 marzo
2023 alle ore 21,00, questa volta in seduta aperta, per inquadrare le emergenze e il patrimonio culturale del quartiere. Il
Tavolo  Tecnico  è  stato  istituito  per  analizzare  i  questionari,  diffusi  dal  Comitato  promotore  e  dai  soci  dell’Associazione
Demos, e per presentare una o più proposte di riqualificazione dell’area in occasione del futuro Forum cittadino, partendo
dall’esigenza di avere un campo da basket ed altre attrezzature sportive a disposizione dei cittadini, a titolo gratuito.

Fin  dal  primo  momento,  per  affrontare  al  meglio  questo  tema  particolare  e  specifico,  i  tecnici  componenti  del  Tavolo  lo
hanno inquadrato nel contesto storico, urbano e culturale dell’intera area che concerne l’intera parte più meridionale di
Giulianova. Anche un problema particolare relativo alla gestione del territorio, infatti, non può prescindere dalla conoscenza
dei luoghi e della loro esigenza riqualificativa.

In particolare, nel luogo in questione si trovano orientativamente le origini dell’intera collettività giuliese e tanti sono i “siti”
della memoria che vogliamo individuare e valorizzare in un progetto culturale di più ampio respiro insieme alle attrezzature
sportive. Essi si identificano in tesori forse ancora nascosti o scomparti (come il Tempio di San Flaviano e l’omonima Fonte;
la torre rinascimentale di avvistamento sulla foce del Tordino), ma che in un progetto che viene dal particolare possono
diventare elementi di riqualificazione culturale di immenso valore.

Per proseguire con i lavori del Tavolo, i partecipanti hanno ritenuto necessario il contributo di uno storico e archivista come il
Dott. Ottavio Di Stanislao per una discussione sul tema “Da Castrum Novum a Castel San Flaviano: i luoghi, lo sguardo, la
memoria”.

La riunione del Tavolo si svolgerà giovedì 2 marzo dalle ore 21,00 alle 23,00 in collegamento google meet. Tutti si possono
collegare da remoto chiedendo l’accesso a link: https://meet.google.com/uay-cuhc-vef.

Per i non componenti del tavolo che si collegheranno, per motivi di trasparenza, è necessario, fornire nome e cognome al
momento della richiesta. Può essere chiesta la parola secondo le regole di svolgimento della riunione.

Giulianova 28 febbraio 2023

Il Coordinatore del Tavolo

Arch. Simone Stampatori

—

Prof. Carlo Di Marco

Presidente DEMOS
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Disturbi  alimentari,  alla  Asl  progetto  finanziato  dalla  Fondazione
Tercas.  Trattati  i  primi  60  pazienti  a  Giulianova e  Atri

Ospedale di Giulianova foto archivio
 

Colloqui psicologici, pasto assistito, un percorso di “mindful eating” sono alcuni degli interventi innovativi previsti da un
progetto per la cura dei disturbi della nutrizione e dell’alimentazione messo in campo  nella Uos di Epatologia e Centro di
riferimento regionale della nutrizione di Giulianova e  nella Uosd Pediatria e Centro di riferimento regionale di Auxologia
pediatrica di Atri.

Tutto  questo  è  stato  possibile  grazie  a  un  finanziamento  della  Fondazione  Tercas  che  ha  stanziato  20mila  euro,  somma
grazie alla quale  è stato possibile conferire incarichi libero-professionali a una psicologa e a una dietista.

Sono così state avviate nelle due unità operative una serie di attività.

Il progetto, inizialmente della durata di sei mesi, è stato prorogato fino ad agosto, visti gli ottimi risultati ottenuti. Sono stati
finora circa 60 i pazienti presi in carico nei due settori.

Fra le attività messe in campo i colloqui psicologici che consentono di porre la diagnosi e costruire in condivisione con il
resto dell’equipe il progetto terapeutico.

Altro punto focale è il  pasto assistito che costituisce una strategia d’intervento centrale nel  percorso di  riabilitazione
psiconutrizionale, finalizzata a favorire il ripristino o il mantenimento di un adeguato stato nutrizionale e la ristrutturazione di
cognizioni disfunzionali riferite al cibo e all’alimentazione. Si tratta di un intervento medico-nutrizionale complesso, pertanto
che necessita di personale formato che si dimostri rassicurante e incoraggiante nei riguardi dell’utente e delle sue difficoltà.

Lo standard gestionale prevede che il pasto venga consumato in gruppo o, in alcuni casi, individualmente e supervisionato
da  almeno  un  operatore  il  quale  applica  procedure  specifiche  volte  a  superare  difficoltà  e  rituali  che  sono  di  ostacolo
all’assunzione del menù concordato.

Inoltre nel progetto di cura per i disturbi della nutrizione alimentare è stata inserita una terapia di “terza generazione”, la
Mindfulness Based Stress Reduction (Mbsr)  ,  terapia di  gruppo,  percorso esperienziale-educativo che comporta benefici  in
termini di salute fisica e psichica. E’ un metodo per la riduzione dello stress basato sulla consapevolezza. Il protocollo Mbsr
non è una terapia ma è un percorso esperienziale-educativo che comporta benefici in termini di  salute fisica e psichica. È
un’auto-regolazione intenzionale dell’attenzione che prevede una serie di esercizi guidati da svolgere quotidianamente a
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casa tra una sessione e l’altra. Il percorso di “Mindfulness based stress reduction” è stato strutturato in otto incontri a
cadenza settimanale dalla durata di un’ora.

Infine il progetto _ la cui referente è Maddalena Paolini responsabile della Uos Epatologia e Centro di riferimento regionale
di Fisiopatologia della nutrizione _ prevede un percorso di “Mindful eating”, che rappresenta un approccio innovativo basato
sulla  mindfulness  che  ha  il  fine  di  insegnare  ai  pazienti  ad  essere  presenti  a  se  stessi,  momento  per  momento,  anche
durante il pasto con un atteggiamento equilibrato e di ascolto dei propri bisogni.

“Progetti come questo contribuiscono a migliorare la nostra offerta sanitaria, in questo caso in un ambito, come quello dei
disturbi del comportamento alimentare, che coinvolge una fascia sempre più ampia della nostra popolazione, soprattutto
giovane. Programmi di riabilitazione psico-nutrizionale danno risultati tangibili e già possiamo apprezzarne l’importanza”,
commenta il direttore generale della Asl Maurizio Di Giosia, “non possiamo dunque che ringraziare la Fondazione Tercas,
che ci è stata vicina in questo e in tanti altri progetti, ormai da tempo sostegno tangibile all’azione di questa azienda”.

“Il moltiplicarsi delle forme di fragilità, sia in senso qualitativo che quantitativo, e la difficoltà di dare ad esse una adeguata
risposta  rappresenta  oggi  la  sfida  che  gli  organi  della  Fondazione  Tercas  si  trovano  ad  affrontare”,  dichiara  la  presidente
Tiziana Di Sante, “In tale ottica le forme di collaborazione con attori pubblici, economici e del terzo settore costituiscono
prassi virtuose, capaci di moltiplicare l’impatto delle risorse sul territorio. Il progetto attivato in sinergia con la Asl, al fine di
fronteggiare  e  contrastare  il  diffondersi  dei  disturbi  dell’alimentazione,  che  dopo  la  pandemia  hanno  visto  un  notevole
incremento, ben rappresenta la volontà della Fondazione di “fare rete” , nel continuo sforzo di affiancare e valorizzare ogni
persona , in particolar modo nei momenti di difficoltà”.

Il  Sindaco  Jwan  Costantini  e  l’Amministrazione  Comunale
partecipano commossi al dolore di Francesco Mastromauro per la
perdita del fratello Gianni.
A  lui  e  alla  sua  famiglia  le  più  sentite  condoglianze  ed  un  abbraccio  affettuoso.  Il  Sindaco  Jwan  Costantini  e  l’
Amministrazione Comunale sono in queste ore profondamente colpiti e rattristati dalla notizia della scomparsa di Gianni
Mastromauro, fratello maggiore dell’ avvocato Francesco Mastromauro, Sindaco per due mandati della Città di Giulianova. ”
Con commozione e grande partecipazione – sottolinea il sindaco Costantini – ci stringiamo all’ avvocato Mastromauro, alla
sua  famiglia,  agli  amici.  Desideriamo,  in  queste  ore  così  difficili,  che  giungano  sentimenti  di  sincero  cordoglio  e  profondo
rimpianto. Che il nostro abbraccio sia oggi tramite efficace della vicinanza e dell’ affetto della città intera”.

Giulianova.  Presentazione  del  piano  di  marketing  territoriale.
L’appuntamento è per dopo domani, mercoledì Primo marzo, al
Kursaal.
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Kursaal

L’assessore  Marco  Di  Carlo:  “Non  mancate,  sarà  una  serata  interessante,  di  riflessione  e  partecipazione”.  Sarà  Mauro
Santinato, consulente per decine di amministrazioni pubbliche e di aziende private, il relatore dell’incontro organizzato dall’
Amministrazione Comunale per la presentazione del primo piano di marketing territoriale. Il “guru” dell’ospitalità italiana,
mercoledì prossimo alle 18, al Kursaal, illustrerà agli operatori turistici, ai commercianti, ai cittadini, il progetto elaborato per
dotare finalmente Giulianova di  una strategia mirata,  attenta e razionale,  capace di  situarla in un posto di  assoluto primo
piano, tra le mete del turismo balneare italiano. Santinato, si ricorderà, aveva già incontrato gli operatori del turismo il 4
febbraio 2022, in sala consiliare, per iniziativa del Amministrazione Comunale e della Consulta del Turismo, presieduta da
Andrea Tafà. ” Alla serata di mercoledì teniamo particolarmente – sottolinea l’assessore al Turismo e al Commercio Marco Di
Carlo perché davvero è un appuntamento che si rivolge a tutti, a tutti quelli, cioè, che hanno a cuore il futuro di Giulianova.
Non a caso, il titolo dell’incontro non è uno slogan, ma la risposta non scontata alla più semplice delle domande: “Giulianova
e il turismo: dove vogliamo andare”. E’ ovvio che nessun viaggio può essere intrapreso se non si ha chiara la destinazione.
La città ha il dovere, ed insieme il diritto, di conoscere la sua vocazione, l’obiettivo di tutte le scelte che si andranno ad
operare nei prossimi anni e che ne cambieranno la fisionomia, specie economica. La meta deve essere certa, come ho detto,
e soprattutto condivisa. Per questo rinnoviamo non solo agli  addetti  ai  lavori,  ma a tutti  i  giuliesi,  l’invito ad essere,
mercoledì alle 18, al Kursaal. Non si può fare turismo senza il coinvolgimento delle Istituzioni, degli operatori della ricettività
e del  commercio,  dell’intera comunità.  Questo significa fare sistema e, dentro questo sistema, condividere progettualità e
visione  a  lungo  termine.  Fondamentale,  a  questa  luce,  è  cogliere  insieme  ogni  opportunità  di  ascolto,  riflessione,
partecipazione  e  proposta”.
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